
 

＊審議会等議事概要 

 

平成２５年度 第１回 滝川市都市計画審議会 議事概要 

日 時 平成２５年６月５日（水曜日）午前１０時３０分～午前１１時００分 

開催場所 滝川市役所 ５階 庁議室 

出席者 

宮島忠幸会長、中村延孝委員、池田尚志委員、堀 重雄委員、井上正雄委員、 

関藤龍也委員、柴田文男委員、森 富士彦委員 

事務局等：吉井裕視副市長、大平正一部長、千葉 豊室長、湯浅芳和副主幹、 

岡崎卓哉主査、東 忠司主任技師、内田喜大主任級技師 

居林俊男次長、三戸部達主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 事 

 

 

１ 開 会 

・ 事務局長から本日は委員１０名中８名の委員が出席で審議会が成立したこと

を報告 

 

２ 副市長あいさつ 

・ 市長から諮問２件が本日の主となりますので、各委員に対してよろしくお願

いしたい旨あいさつがあった。 

 

３ 会長あいさつ 

・ 本日は諮問とありますが、各委員には活発な審議を期待するとともに、答申

できるようよろしくお願いしたい旨あいさつがあった。 

・ 会長のあいさつ終了後、副市長が他の公務のため退席。 

 

４ 諮問第１号 

 滝川都市計画地区計画の変更について 

 事務局） 

・ 配付資料に基づき、「滝川都市計画地区計画の変更」について内容説明を行

った。 

 

 会長） 

・ 諮問１号の説明が終わりました。何か質疑・意見等ございませんか。 

 

 委員） 

・ 昨年の７月１日から再生可能エネルギーの固定価格買取制度が開始された

が、ここにきて色々なところでメガソーラーの誘致が行われており、北電の

ほうがオーバーワーク気味になっていると感じる。今回のメガソーラーの誘

致計画における見通しは、どのようになっているのか。 



 

 事務局） 

・ 昨年、滝川市で第１号のメガソーラーを誘致しました。その後、新聞報道で

北海道の送電網は脆弱であり、あまり受け入れができないと報道されており

ますが、実際には大型のメガソーラーが受け入れできないとなっておりま

す。今回のメガソーラーは面積2.6ha、想定出力規模1,200kwであり、昨年12

月に北電に簡易申請をしたところ、北電との接続が可能でると言われており

ます。その後、出力抑制に関する話も出ておりましたので、再度、北電と協

議した結果、この規模であれば接続可能との回答を得ております。最終的に

は事業者と北電の協議を行った上で結論がでますが、メガソーラーの設置は

可能であると考えております。 

 

 会長） 

・ 他にございませんか。 

無ければ、諮問第１号「滝川都市地区計画の変更について」、答申したいと

思いますがよろしいでしょうか。 

 

 委員） 

・ 異議なし 

 

 会長） 

・ ありがとうございました。 

それでは、第１号「滝川都市計画地区計画の変更について」は、原案のとお

り可として答申することにいたします。 

 

５ 諮問第２号 

 滝川都市計画道路の変更について 

 事務局） 

・ 配付資料に基づき、「滝川都市計画道路の変更」について内容説明を行っ

た。 

 

 会長） 

・ 説明が終わりました。何か質疑・意見等ございませんか。 

 

委員） 

・ なし 

 

会長） 

・ 無ければ、諮問第２号「滝川都市計画道路の変更について」、答申したいと

思いますがよろしいでしょうか。 

 



 

 

委員） 

・ 異議なし 

 

 会長） 

・ ありがとうございました。 

それでは、第２号「滝川都市計画道路の変更について」は、そのまま答申す

ることにいたします。 

 

 会長） 

・ 諮問第１号、第２号ともに原案とおり可決された訳ですけれども、よって、

これらを答申するにあたり答申書については事務局の方と会長に一任させて

いただきたいと思いますが、異議ございますか。 

 

 委員） 

・ 異議なし 

 

 会長） 

・ 異議なしと認め、事務局と相談の上、答申させていただきます。 

ありがとうございました。 

 

６ 閉 会 

 ・ 事務局長から以上をもって都市計画審議会を終了する旨宣告。 

 

報告資料 
諮問第１号  滝川都市計画地区計画の変更について 

諮問第２号  滝川都市計画道路の変更について 

 


